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 La plupart du temps, pour trouver le féminin d’un adjectif, il suffit d’ajouter 

la lettre« e ». 
     Ex:  élégant /élégante,  vert / verte,  petit / petite,   gris/ grise 

  
 
Il existe de très nombreuses exceptions. En voici quelques-unes : 

  

  Les adjectifs qui finissent en «er» font leur féminin en «ère». 
Ex: dernier /dernière,  léger / légère,  fier / fière,  premier /première. 

 

  Les adjectifs qui finissent en «el» font leur féminin en «elle». 
Ex: cruel / cruelle,  annuel / annuelle,  virtuel / virtuelle,  actuel / actuelle. 

  
 Les adjectifs qui finissent en «on» font leur féminin en «onne». 

    Ex: bon/ bonne,  laideron / laideronne,  espion /espionne,  glouton / gloutonne. 
  

 Les adjectifs qui finissent en «s» font souvent leur féminin en «sse». 
Ex: gras / grasse,  bas / basse,  épais / épaisse,  gros / grosse. 

  
 Les adjectifs qui finissent en « eux» font leur féminin en «euse». 
Ex : amoureux / amoureuse,  affreux / affreuse,  délicieux / délicieuse,  gazeux/ gazeuse.  

 

 Les adjectifs qui terminent en « eur» auront un féminin en « euse ». 
Ex: moqueur /moqueuse,  trompeur /trompeuse,  menteur/ menteuse,  rieur /rieuse. 

 

 etc.  
 

En cas de doute, il est nécessaire de recourir à un dictionnaire. 
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